

5

DATOS BIOGRAFICOS DE BERNARDO DE GALVEZ TOMADOS DEL LIBRO BERNARDO DE GALVEZ IN LOUISIANA, 1776-1783 POR JOHN WALTON CAUGHEY

Bernardo de Gálvez, sobrino y protegido de José de Gálvez, ministro de Indias en el gabinete español, después de distinguirse en varias hazañas, especialmente contra los indios apaches, fué nombrado gobernador interino de Louisiana en 1776, y gobernador en propiedad en 1779, permaneciendo en el mando hasta 1783. Se destacó por su ayuda a la Revolución de las Trece Colonias inglesas de Norteamérica. Además tomó a Pensacola, conquistó la Florida para España y completó el dominio español de la Louisiana.

En 1784 fué nombrado Capitán General de Cuba conservando también el gobierno de Louisiana y Florida.

A la muerte de su padre, Matías de Gálvez, Virrey de Nueva España, lo sucedió en dicho cargo, en 1785, quedando también bajo su autoridad, al mismo tiempo Cuba, Las Floridas y Louisiana. Muy querido de los mejicanos por sus medidas de buen gobierno murió en México después de muy corto mando, el 30 de noviembre de 1786, de fiebre maligna, a los 38 años de edad.

